

「イソベっちの、前へ前へポッポー！」

2012年1月29日(日曜)

ゲスト:片岡 光さん(株式会社アプリス 代表取締役)

第 37 回の「のびのびさん」は、株式会社アプリス 代表取締役、片岡 光さんです。

Q. 具体的にどのような事業をされているんですか？

親会社は成学社と申しまして、今年創立 30 周年を迎え、進学塾を運営しております。私が代表を務めておりますアプリスは、その子会社で、主にホームページやパンフレットなどのデザイン、私立の中学・高等学校への講師の派遣、いわゆる学校の進学指導のお手伝い、それと家庭教師の派遣や、外食事業も行っています。

Q. 受験生は昔と今ではどう変わってきていますか？

本質は変わっていないと思いますが、昔よりもサービスを受けないとやっていけないという生徒さんも多いです。昔は学力を身につけるだけでしたが、今は、願書の書き方、入試直前の過ごし方なども含めて教えています。お子さんだけでなく親御さんに対しても、出来る限りの教育情報を提供しますし、精神面で不安定になる方もフォローしていくのも進学塾の一つの仕事だと思っています。

Q. 大商のM&A市場を利用されたそうですが…

中学・高等学校・大学の受験指導では30年の実績と伝統がありますので、ノウハウやスキルも持っているんですが、唯一、ネイティブスピーカーの外国人教師の英会話教室だけが抜け落ちていました。世界で戦える人材育成ということで、今回、大商のM&A市場を利用して、英会話学校の運営・英語講師派遣業の会社を買収しました。

Q. 子どもたちに伝えたいことはありますか？

塾に来たからには勉強はもちろん、それ以上に“こういうことがやりたいんだ”という強い気持ちを持って来ていただきたいと思います。また、そういうことを感じられる場にしていきたいと考えています。

Q. 大切にしている言葉「のびのびワード」を教えてください。

「温もりの伝わる教育を！」です。

単に受験のスキルやテクニックだけでなく、学力以上に生徒さんと教員が、心を通わせる中で、人間的にも成長してもらいたいです。

ありがとうございました。